第60号

回覧

発行日: 令和5年6月17日

発 行:南部コミュニティ委員会

令和5年度のコミュニティ行事がスタートしました。

今回は「花いっぱい運動」、「第5回南部ウォークラリー」、「南部グラウンドゴルフ大会」についての報告です。

「花いっぱい運動」

公民館敷地内の環境美化活動行事の「花いっぱい運動」を 5 月 21 日(日)に実施しました。プランターボックスの花の植替えや花壇の植木の刈込み及び除草作業などを行いました。当日は快晴とまではいかなくとも安定した天候で、参加された方々の作業もはかどり、新年度の準備を整えました。プランターボックスに植えたマリーゴールドやベコニア等の花々は今後、水やりなどを行いながら、真夏の最盛期に向けてメンテナンスを行っていきます。



作業開始前の説明



プランターの花の植替え



花壇の植木の刈込みと除草作業



「第5回南部ウォークラリー」

5月28日(日)、「第5回南部ウォークラリー」が行われました。

82 名の参加者と共にさわやかな風が吹くなか、公民館を出発しました。今回は「デーノタメ遺跡」を筆頭に「金毘羅大権現」、「氷川神社」等の北本市内の史跡を巡る約 6 kmのウォークとしました。それぞれの史跡では、今回、共催開催に協力頂いた北本市の担当者から説明がありました。参加者からは今回の催しは、北本市の歴史を知るうえで大変良かった等と好評でした。



公民館を出発



親子でウォーク





北本市担当者からの説明を聞く

「南部グラウンドゴルフ大会」

6月4日(日)、北本東小学校校庭で「南部グラウンドゴルフ大会」が開催されました。台風2号に刺激されて活発化した梅雨前線の影響で開催日の前々日には豪雨となり、前日には雨が止みましたが、グラウンドの状況が懸念される中、担当役員の方々の努力の甲斐あって無事開催できました。

参加者総数 79 名、参加チーム 14 チームで行われ、ホールインワンも多く出てハイレベルな大会となりました。例年通り80歳を超えた参加者には「長寿者賞」を差し上げていますが、今回は対象者が34名(最高齢 91歳)で過去最高となりました。

大会当日は夏のような暑さになりましたが、事故もなく楽しみながら終わることができました。

《成 績》 (敬称略)

順 位	団体	個人:男子	団体:女子
優 勝	南団地②	椿 健	立石喜美代
準優勝	南団地①	立石 巌	澤井 睦子
第3位	京王①	田中 節	森崎 咲子



参加者整列



競技風景



競技風景



競技風景



競技風景



表彰式

【行事開催のお知らせ】

☆ 花いっぱい運動

開催日 7月2日(日) 南部公民館

☆ 七夕祭り

開催日 7月8日(土) 南部公民館

☆ 第35回南部公民館コミュニティ祭り

開催日 9月16(土)、17(日) 南部公民館